



Zurich, 27.06.2019

Campagne nationale de sensibilisation

Fribourg: les ambassadeurs IGSU veillent à la propreté l'été

Les équipes d'ambassadeurs IGSU font d'ores et déjà partie intégrante de l'été fribourgeois: depuis des années, elles sensibilisent les gens avec beaucoup de charme et d'humour à la problématique du littering pendant la saison chaude. Dans les prochains jours, elles sillonneront de nouveau la ville avec leurs Recyclingmobiles.

Les équipes d'ambassadeurs IGSU sont les bienvenues à Fribourg. Leurs actions à la fin du mois de juin sont particulièrement appréciées: l'expérience a montré que la cérémonie de remise de diplômes dans le parc des Grand Places engendre régulièrement beaucoup de déchets, tout comme les fêtes et braderie de la Rue de Romont et le Summer Place Festival sur la place Georges-Python. «Avec leur charme et leur humour, les équipes d'ambassadeurs IGSU réussissent constamment à encourager les passantes et les passants à éliminer leurs déchets correctement», déclare Noemie Dick, coordinatrice de projet du secteur Énergie et développement durable à Fribourg. Les ambassadeurs IGSU seront à Fribourg jusqu'au 29 juin.

De nombreuses passantes et passants connaissent déjà les ambassadeurs IGSU grâce aux actions précédentes. La dernière fois, ils ont sillonné la ville fin avril et organisé des actions dans les cours de récréation des écoles. Du 17 au 20 septembre 2019, il y aura une nouvelle occasion de les voir à Fribourg: ils participeront avec leur Recyclingmobiles à la semaine fribourgeoise contre les déchets sauvages.

Le littering dérange et est cher

Le littering est non seulement agaçant, il restreint aussi la qualité de vie et le sentiment de sécurité dans les espaces publics, a un impact négatif sur l'image de la ville ou de la commune et coûte environ 200 millions de francs par an à la Suisse. Afin de sensibiliser la population sur la problématique du littering, les équipes d'ambassadeurs IGSU sillonnent la Suisse depuis 13 années et informent les gens dans plus de 50 villes et communes sur le littering et le recyclage. De plus, afin de sensibiliser les élèves à la problématique du littering, les équipes d'ambassadeurs IGSU proposent des workshops et des actions pendant les pauses dans les écoles.

Un bon mix de mesures

En sa qualité de centre de compétences contre le littering, IGSU ne restreint pas son action aux interventions de ses ambassadeurs. Avec le concours de l'Office fédéral de l'environnement (OFEV), de l'Association suisse Infrastructures communales ASIC et de la fondation Pusch, IGSU organisera son Clean-Up-Day national les 13 et 14 septembre 2019. Une autre mesure qui fêtera son anniversaire en mai a fait ses preuves: à partir de mai 2017, le label No Littering identifie les villes, les communes et les écoles s'engageant contre le littering. Il renforce les institutions dans leur engagement, les motive à étendre leurs mesures et fait connaître leur engagement au public. Près de 90 villes, communes et écoles ont été distinguées par ce label depuis lors.

Au cours de l'été, les ambassadeurs IGSU seront en mission dans toutes les régions du pays:

IGSU

Interessengemeinschaft für eine saubere Umwelt und für mehr Lebensqualität
Communauté d'intérêts pour un monde propre et une meilleure qualité de vie

Gruppo d'interesse per un ambiente pulito e una migliore qualità di vita

Naglerwiesenstrasse 4, 8049 Zürich, Telefon +41 43 500 19 99,

info@igsu.ch, www.igsu.ch



<https://igsu.ch/fr/ambassadeurs-igsu/la-tourne-2019/>

Contact médias:

- Nora Steimer, directrice IGUSU, +41 43 500 19 99, +41 76 406 13 86
- Jorrit Bachmann, responsable de projet ambassadeurs IGUSU, téléphone 078 733 07 78
- Noemie Dick, coordinatrice de projet, secteur Energie et développement durable, Ville de Fribourg, téléphone 026 351 75 63

Communauté d'intérêts pour un monde propre (IGSU)

L'IGSU est le centre de compétences suisse contre le littering. Depuis 2007, l'IGSU s'engage pour la défense d'une Suisse propre à travers des mesures de sensibilisation préventive à échelle nationale. L'IGSU travaille en coopération avec la Coopérative IGORA pour le recyclage de l'aluminium, PET-Recycling Schweiz, VetroSwiss, 20 minutes, Swiss Cigarette, McDonald's Suisse, Migros, Coop, Valora et International Chewing Gum Association. En parallèle, celles-ci s'engagent contre le littering par le biais de leurs propres activités et implantent par exemple des poubelles supplémentaires ou réalisent des tournées de nettoyage.

IGSU

Interessengemeinschaft für eine saubere Umwelt und für mehr Lebensqualität
Communauté d'intérêts pour un monde propre et une meilleure qualité de vie
Gruppo d'interesse per un ambiente pulito e una migliore qualità di vita
Naglerwiesenstrasse 4, 8049 Zürich, Telefon +41 43 500 19 99,
info@igsu.ch, www.igsu.ch